
事業所名 小規模多機能居宅介護「笑楽日」・ グループホーム「風楽里」 

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 令和 3 年 12 月 15 日（水）紙面での活動状況報告・意見、感想の聞き取り 

参 加 者 議   題 

利用者          2 人 

利用者家族（風楽里）   1 人 

  〃   (笑楽日)    1 人 

知見者          1 人 

市職員          1 人 

地域包括支援センター   1 人 

地域住民の代表者     ０人 

事務局          3 人     

1.  活動状況報告  

2.  ご意見や、ご感想  

 

活動状況報告に関するご意見・ご感想 

 

 

1. 施設の活動報告：近隣のコロナ感染の状況を見ながらですが、気候の良い日も多くあり、紅

葉狩りや季節の花々を見に行く等、外出レクを再開いたしました。また、

マスクや換気等の感染対策を行った上で、おやつレクも再開し、活動的に

過ごせたように思います。 

また、新しい取り組みと致しまして、スキンケア・メイク教室を行いま 

した。しばらく「お化粧をする」という事から遠ざかっている方が多く、 

普段見ることの出来ない表情や、生き生きと輝く姿に変身され、大変好評 

でした。今月は 30 日に餅つきと風楽里の家族会を予定しております。 

まだまだ、地域の方との交流はかないませんが、季節の移り変わりを感 

じて頂けるよう、今後も感染対策を講じながら、催しを企画していきたい 

と思います。 

依然として、ご家族様にも感染対策にご協力いただいていることもあり、 

当施設関係者から感染者や、濃厚接触者に該当される事態も回避されてお 

り、ご利用者様の体調不良もなく、運営や職員配置に影響は出ておりませ 

ん。今後も油断することなく、気持ちを引き締めて感染対策に努めていき 

たいと思っております。  

 

2. ご意見やご感想 

高齢者福祉課様 ・看取りの研修の実施について、実際に看取りは行われているのですか？ 

          →最後に看取りを行ったのは昨年の 10 月頃です。その以前にも 5～6 名

は施設での看取りを行っています。 

 

 



知見者（中橋）様 ・スキンケア、メイク教室は、どのような形で行ったのですか？ 

          →副業で美容の仕事をしているパートの職員がおり、その方にお願いをし 

てパックや、ファンデーション、アイブロー、アイメイクなどしていた 

だきました。パックは冷たかったのか、びっくりされていました。 

           ・看護師が産休に入られたとありましたが、その他に看護師は要るのです

か？ 

→非常勤の看護師がもう一人おります。 

・家族との外出はどのようにされていますか？ 

→制限はしておりません。ご家族様にも感染対策をして頂いたうえで、ご 

一緒に外出して頂いています。外食や紅葉見物に行かれています。 

 

地域包括支援センター様 ・面会はどのようにされていますか？ 

             →現在は居室やフロアでの面会はお断りをし、笑楽日玄関先の土間 

にて面会をお願いしております。 

 

  利用者家族（長江）様 ・看て頂いているだけで感謝しております。 

       （伊藤）様 ・責任者の方が外の風を取り入れようとする姿勢がみられるため、施

設全体の雰囲気が良く感じている。閉鎖的ではない感じが良いとこ

ろだと思います。 

       

 

事務局から ・コロナ禍が長期化し、ご家族様には様々な面でご協力いただき、大変感謝致し

ております。現在、施設では保育所の増設工事の為、今まで行っていました中

庭を通っての歩行訓練ができなくなってしまいました。しかしながら、外出の

機会を設けたり、施設内での運動を工夫することで、ご利用者様の心身機能の

低下防止に努めていきたいと思っております。 

また、今年は夏祭りや餅つきなど通常であれば地域の方々をお招きする行事 

も内々での開催となりました。今後も感染対策を続け、運営推進委員の皆様に 

もお知恵をお借りしながら、風通しの良い施設運営となるよう努力して参りま 

す。 

    

以上、令和 3 年度 第 5 回 運営推進会議の開催報告書とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 


